
PROTOKOLL Generalversammlung 2022 

Protokoll der 73. Ordentlichen Generalversammlung des FC Zuchwil  
vom Donnerstag, 23.6.2022, 19.30 Uhr, im Clubhaus Aarena im SZZ 
 
Mike begrüsst alle Anwesenden zur zweiten GV im neuen Clubhaus. 
Speziell Ruedi Kirchhofer, Sponsor. 
Martin Scherrer, Präsident Supporterverein FC Zuchwil. 
Markus Kürsener, Präsident Fan-Club Widi. 
Willi Aeschimann, ehem. Präsident Supporter FC Zuchwil 
Entschuldigt hat sich Patrick Marti aufgrund einer Gemeinderatssitzung. 
Ueli Koller ist leider immer noch im Spital und lässt alle lieb grüssen. 
 
Als erstes gedenken wir unseren verstorbenen Mitgliedern mit einer Schweigeminute: 
Hans Meinecke, 10.09.2021; Louis Kasa, 14.12.2021 
 
Mike erläutert, dass wir endlich wieder eine GV mit Rückblick auf eine ganze Saison durchführen 
können, die nicht nur sportlich, sondern auch infrastrukturell eine Herausforderung war. 
Mit dem neuen Beizenteam haben wir neue Wege eingeschlagen und wurden immer toll verpflegt. 
Hiermit danke ich allen beteiligten für den tollen Einsatz. Und wie immer «helfen statt motzen». 
 
Nach der GV offerieren die Supporter des FC eine Wurst mit Kartoffelsalat. 
Das erste Getränk übernimmt der FC – besten Dank. 
Die Einladungen wurden fristgerecht via Cluborgan versendet und somit ist die GV rechtsgültig.  
Die Traktandenliste wird genehmigt. Es werden keine Änderungen gewünscht. 
 

1. Appell 

Anwesende laut Präsenzliste   83 
Entschuldigt 
Einladungen via Cluborgan 400 
 

2. Wahl der Stimmenzähler  

Als Stimmenzähler werden gewählt: im Clubhaus Kurt Müller, im Aussenbereich Manfred Wingeier. 
 

3. Genehmigung Protokoll 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. Danke an Markus Maurer und Daniel Kobel für das 
Verfassen und Niederschreiben. 
 

4. Jahresberichte 

Die einzelnen Berichte werden nicht vorgelesen, da jeder diese dem Cluborgan entnehmen kann. 

Alle Jahresberichte werden genehmigt. 

Mike erläutert noch die Finanzen, welche von ihm unter der Unterstützung von René Aeschlimann 
geführt werden. Kurz ein paar Zahlen zum Abschluss. Ein Budget wurde von Mike erstellt. Revision 
entfällt. 



Fakten und Zahlen Jahresabschluss 2021 

Aufwand  149648.16 

Ertrag  147201.30 

Verlust     –2446.86 

Eigenkapital   57473.01 

Jahresbeiträge decken ca. 25% der Aufwände! 

Philipp Jäggi stellt die Frage ob man bei diesem Eigenkapital eine Strategie hat, wie man mit dem 
Geld umgeht. 

Mike antwortet, dass diverse Projekte am Laufen sind und man eine weitere Saison abwarten will, 
damit man sieht, welche Kosten in der neuen Aarena genau auf uns zukommen. Infrastruktur usw. 
 

5. Mutationen 

51 Austritte 
78 Eintritte 
 

6. Déchargeerteilung 

Dem Vorstand wird einstimmig die Décharge erteilt. 
 

7. Statutenänderungen 

Keine Statutenänderungen. 
 

8. Anträge Demissionen Tätigkeitsprogram 

Es wurden keine Anträge eingereicht.  
Leider haben wir eine Demission im Vorstand: Berat Fetaj gibt das Amt als Sportchef ab. 
Mike bedankt sich bei Berat mit einem Präsent und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft und hofft, 
ihn trotzdem gelegentlich im FC anzutreffen. 

Auch das Trainerduo Herren 1 verlässt uns nach 5 Jahren. 
Michele Foglia verlässt uns aus familiären Gründen. 
Vitu Loosli, weil der neue Trainer seinen Assistenten mitbringt. 
Mike bedankt sich bei beiden mit persönlichen Worten und Anekdoten und übergibt ihnen ein 
Präsent. Gutschein vom Gewerbeverein. 
 

8. Tätigkeitsprogramm 
Meisterschaftsstart 20./21. August 2022 
Wasserämter Cup Start 4.8.2022  
Dorffest Zuchwil 19./20. August 2022 
Funktionärsessen 18.11.2022 
Bänzenjass  3.12.2022 
Indoorcup 2023  14./.15.1.2023 



Widi-Cup 2023  März 2023 
2. Chäferfescht SZZ eventuell 2024 mit Cupfinaltag zusammen 
Sport und Plauschtag 17.6.2023 
GV 2023  22.6.2023 
Antrag Cupfinal 2024 9.5.2022 
 

9.Ehrungen 

Folgende Ehrungen wurden von Mike vorgenommen: 

Berat Fetaj  Sportchef 
Markus Maurer  Wirteteam 
Kurt Schär  Wirteteam 
Daniela Beutler  Reinigung 
Der ganze Verein bedankt sich bei diesen Personen für ihren Einsatz zugunsten des FC Zuchwil. 
Ohne die Hilfe von euch Freiwilligen würde der VEREIN nicht funktionieren. 
Ein Grosses MERCI. 

Folgendes Mitglied wurde zum Freimitglied ernannt: 
David Vitu Loosli 
Wie gross der Dank an Vitu ist und war, erkannten wir am Umstand, dass unser Präsident Mike seine 
vorbereitete Dankesrede unter- und dann abbrechen musste, weil es ihn «schüttelte» und er feuchte 
Augen bekam. 
Nach einer herzlichen Umarmung und der Übergabe einer Flasche Wein bedankte sich Vitu mit ein 
paar Worten. 
Wir gratulieren DIR Vitu zu dieser Ernennung und hoffen dich in irgendeiner Form wieder in der 
Aarena anzutreffen. 
 

10. Wahlen 

Der Vorstand wird wie folgt gewählt: 
Präsident  Mike Marti 
Vizepräsident   Michelle Marti  
Sportchef  vakant 
Kassier    vakant / ad interim René Aeschlimann / Mike Marti 
Spielkommission Denis Cucinelli 
Juniorenobmann Selmon Thaqi 
Aktuar   Markus Maurer 
Sponsoring  Patrick Marti 
Infrastruktur  Roland Spielmann 
Sekretär  Daniel Kobel 

Neu sind Georges Ingold und Roland Spielmann für die Infrastruktur des neuen Clubhauses 
verantwortlich. Einsitz im Vorstand nimmt nur Roli. 
 

11. Festsetzung Jahresbeiträge 

Der Vorstand hat angesichts der soliden Finanzen beschlossen, die Jahresbeiträge nicht zu erhöhen. 
Von Seiten der Mitglieder gab es keine Einwände und dieser Beschluss wurde einstimmig 
angenommen. 



12. Verschiedenes 

Der Saisonstart erfolgt am 20./21.08.2022. 
Bitte beachtet, dass die Trainingspläne überarbeitet wurden. 
Bitte beachtet die neuen Zeiten. 
Martin Scherrer vom Supporterverein übergibt den Herren 1 Fr. 300.–, um sich bei einem Nachtessen 
besser kennen zu lernen. Besten Dank! 

Mike stellt die Trainer der neuen Saison vor. Wir sind weiterhin in der glücklichen Lage, acht 
Schiedsrichter in unseren Reihen zu haben. Die Namen der Trainer und Schiedsrichter stehen im 
Cluborgan. Wir bedanken uns bei den Schiedsrichtern unter der Leitung von Roland Baumann für 
ihren Einsatz. 

Einen speziellen Dank gilt unseren Dresswäscher/innen. Sie sorgen dafür, dass die Spieler immer 
saubere Dresses anziehen können. Danke an: Manuela Galantino, Lis Bucher, Annelies Wiedmer, 
Flavio Campitiello und Regine Unold. 

Wir haben im Vorstand noch offene Posten (Sportchef, Finanzen und Revision. 
Bei Interesse kannst du dich gerne beim Präsi oder einem Vorstandsmitglied melden. 
Besten Dank! 

Zum Schluss dankt Mike allen, die in irgendeiner Form dafür sorgen, dass das Schiff des FC Zuchu 
jedem Sturm Stand hält 

Ein spezieller Dank geht an den Fan-Club Widi swie den Supporterverein für die Unterstützung zu 
Gunsten des FC Zuchwil. Speziell unsere Mannschaften wurden und werden von den Supportern und 
dem Fan-Club Widi grosszügig unterstützt. 

Allen unseren Sponsoren danken wir für die jahrelange Treue zum FC Zuchwil. Dank ihnen können 
wir unser Hobby ausüben und gemeinsam schöne Stunden verbringen. BESTEN DANK! 
Und jetzt geniessen wir die Wurst mit einem kühlen Bier. 

Wünsche allen eine unfallfreie Saison und bleibt gesund! 

 
Aktuar: Markus Maurer  


